

CIRCUITO INTERIOR

SI PENSABAN que nada podía robarle cámara a los partidos de la Eurocopa y la Copa América, es cuestión de ver cómo andan las cosas en oficinas del Gobierno de la Ciudad.

RESULTA que hoy se esperan nuevos nombramientos para el Gabinete de **Claudia Sheinbaum** con más de un refuerzo local.

UNA DE LAS principales apuestas es a favor del ingeniero estructuralista Jesús Esteva para pasar a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.

MÁS DE UNA voz dice que no será necesariamente un premio, sino la encomienda de terminar obras pendientes, como el Tren El Insurgente.

ALGO ASÍ como sacarse el tigre en la rifa...

...

ADEMÁS de tener deudas con las víctimas, se quedan a deber entre ellos...

Y ES QUE en la Comisión de Reconstrucción del Congreso de la Ciudad hasta los temas propuestos por la presidenta del órgano, **Esperanza Villalobos**, se quedan atorados.

DESDE 2022,

Villalobos presentó una iniciativa para modificar el nombre y las facultades de la Comisión, misma que fue ignorada y nunca se analizó.

¿QUÉ ESPERANZA

tendrán los afectados con sus asuntos pendientes?

circuitointerior@reforma.com

